

Mañana, a las 13:00 h., en el Hotel Palacio de Tudemir de Orihuela, se hará público el fallo del Jurado del Premio Internacional de Periodismo "Miguel Hernández" 2008, convocado por la Fundación que lleva el nombre del poeta, dotado con 8.000 euros y un elemento artístico acreditativo, al que concurren treinta y seis trabajos seleccionados relacionados con la vida y obra del universal escritor oriolano, procedentes de Uruguay, Estados Unidos, Perú, Chile, Argentina, Orihuela, Murcia, Madrid, Torrevieja, etc. En la presente edición sobresale el número de trabajos publicados en Internet y su variedad temática.

El Jurado está compuesto por el veterano escritor alicantino Enrique Cerdán Tato; José María Balcells Doménech, catedrático de la Universidad de León y crítico literario; Francisco Esteve Ramírez, catedrático de Periodismo en la Universidad Complutense de Madrid, presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández y recientemente nombrado miembro del Patronato de la Fundación oriolana; y Gaspar Peral Baeza, abogado y reconocido con la Medalla al Mérito Hernandiano y el cargo de patrono de la Fundación de Orihuela por su larga trayectoria hernandiana. José Marín Guerrero, periodista y delegado del Consell en Alicante, presidirá el Jurado en su condición de Secretario del Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández. El director de esta Entidad, Juan José Sánchez Balaguer, actuará como secretario del Jurado.